

Kika Linz-Urfahr

Haus komplett neu gestaltet

Donnerstag, 12.10.2017

Linz-Urfahr (Österreich). Gemeinsam mit dem Linzer Bürgermeister Klaus Luger durchschnitten Kika Vertriebsleiter Mario Legrum, Adolf Thallinger, Geschäftsleiter von Kika Linz, sowie Rudolf Weissenberger regionaler Kika Verkaufsleiter, feierlich das rote Band zur Eröffnung des neu gestalteten Kika Einrichtungshauses in der Freistädter Straße 91-93 der oberösterreichischen Landeshauptstadt.

„Neben Tausenden Neueröffnungs-Angeboten erwarten alle Kunden sensationelle Eröffnungsangebote und beste Beratung beim Einrichten ihres Wohntraumes“, wie es vonseiten des Unternehmens heißt.

[zum Seitenanfang](#)